

FERNANDO MATORANA, DE RN:

“La Junta Debiera Proclamar lo Antes Posible al Candidato”

- Dijo que sólo entonces su Partido consultará a militantes su eventual apoyo.

TEMUCO (Iván Fredes).— El ex parlamentario y dirigente de Renovación Nacional, Fernando Maturana, señaló que la Junta de Gobierno debería proclamar lo antes posible al candidato para consolidar y proyectar la modernización realizada por el actual gobierno.

“Si se desea, como yo lo deseo, que Renovación Nacional se pronuncie cuanto antes sobre el plebiscito, hay que pedirle a la Junta de Gobierno y no a Ricardo Rivadeneira que proclame rápidamente al candidato que la ciudadanía apoyará para poder consolidar y perfeccionar la labor institucional y de modernización realizada por este régimen”.

El encargado de organizaciones de RN en provincias, quien se encuentra de visita en la IX Región, respondió de esta forma las declaraciones formuladas por el máximo dirigente de Avanza Nacional, Benjamín Matte Guzmán, en cuanto a que las afirmaciones del presidente de RN, Ricardo Riva-



Fernando Maturana.

deneira, “por decir lo menos, son desorientadoras”.

Maturana añadió que “este caballero debiera, más bien, preocuparse de su Partido y no de nosotros”. Afirmó que RN es un partido “democrático, respetuoso de su organización interna, donde se analizan libremente los problemas políticos, que acata totalmente la legislación sobre partidos”.

Señaló que la ley establece que mediante una consulta, cada uno de los militantes debe aprobar o no el apoyo a un candidato presidencial. “Y aquellos que han sido llamados por la Constitución para designar a este candidato aún no lo han hecho, por lo cual RN no ha podido llamar a consulta a sus militantes”.

Agregó que “explicar esto, como lo ha hecho Rivadeneira, no genera desinformación, sino que clarifica a la opinión pública que nuestra acción será decidida cuando la Junta de Gobierno proclame al candidato”.

A su vez, Fernando Maturana anunció que el 15 de noviembre terminará el proceso de inscripción de militantes y presentarán las firmas el 5 de diciembre, tres días antes de que venza el plazo. Agregó que a la fecha más de 40.000 personas “han reconocido cuarteles en RN” y sólo les falta completar el mínimo de inscritos en las regiones X y XI.

215